

あぶた福祉会

第33号

ゆうあいフェスティバル

2012

9月29日、清水友愛の里グラウンド内特設会場にて、ゆうあいフェスティバル2012

が開催されました。昨年は悪天候からプログラムを大幅に変えての実施でした。しかし今年は準備段階より天候が心配され、晴れることを毎日祈ったかきもあり、当日は無事天候にも恵まれ野外での開催となりました。

ステージイベント、食事、露天と大きく3つのブースに分け



て、お祭りの雰囲気になくなるように取組ました。

ステージイベントでは、高田ダンスセンターによるダンス披露、大廣まゆこさんのキーボード演奏による歌のステージ、そして洞爺湖町からメジャーデビューを果たした西館鉄雄さんのステージを短時間ではありますが行なっていたいただきました。利用者さんもステージ前に集まり、一緒に踊ったり歌ったり盛り上がりを見せていました。

また、食事関係ではおにぎり、焼き鳥、さつまいもスティックなどに加え、ご当地焼きそばとして、B・I・グループグルメ「岡山県のみるぜん焼きそば」を取り入れました。

また、実演を兼ねた手打ちそばも人気があり、みなさんから美味しいとお声をいただきました。

露天では、輪投げやくじ引き、わたあめなどを行ないましたが、400個近くの景品を用意したものの、早々になくなってしまう程の盛況でした。

みなさん笑顔で「これあったよ」といっぱいの景品を持って嬉しそうでした。

また、最後に利用者さんのカラオケ大会を行いました。出場者の中には個性豊かに踊りながら自分の得意な歌を披露してくれました。はじめは観ていた利用者さんも思わずステージに上がって躍り出す程の盛り上がりを見せていました。歌い終わった後に歓声がすく嬉しかったと話す利用者さんの笑顔が印象に残っています。

今回、ご参加いただきました洞爺湖町長をはじめ、来賓並びに育成会、清水自治会、保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、ご来場いただきましたことをこの場をお借りしまして厚くお礼を申し上げます。

また、お手伝いをしていただいたボランティア、保護者の皆様のご協力に深く感謝をいたします。

ぜひ、来年もお越し下さいませよう、宜しくお願いいたします。

イベントでの販売も！
「デイセンターあすなろから」

あすなろのパンは、喫茶店「あすなろ」と移動販売、道の駅での販売が主となっております。町内の販売先では、沢山のお客さんにパンを購入して頂き、この場をお借りしてお礼を申し上げます。

毎年、出店している洞爺湖マラソンを始め、最近の町内イベントでは、7月に行なわれた「サマーフェスタ」に出店し、棧橋前でパンの販売を行ないました。仮面ライダーフォーゼショーが終わると子供たちが帰りにパンを買って帰る人も多かったです。観光協会の方々には、テントの設営から会場での宣伝までしていただき、大変感謝しております。

9月には施設行事の「ゆうあいフェスティバル」があり、会場でパンの販売を行ないました。当日は、天候に恵まれ町内のお手伝いの方々にパンを購入いただきました。

同日の午後から、文化センターで「ボランティアばんざいin胆振」が開催され、そこでパンの販売を行ないました。今回は



初めての文化センター会場内で販売させていただきました。

社会福祉協議会からの出店依頼を受けて販売を行なっていますが、当日は沢山のお客さんが買いに来られました。社会福祉協議会の方々には、準備から販売のお手伝いまでご協力して頂き感謝しております。

10月には「第1回大秋穫祭」にも出店しました。初めてのイベントで戸惑いもありましたが、地元での収穫物や生産品を集結した中に、パンの販売を入れて頂きました。会場には地元の方や観光バスで来られた方など多くの人で賑わっていました。

これからも日々の外販はもちろんのこと、イベントでの販売をしていくことで、地域一番のパン屋になれるよう努力したいと思っております。

(Y・S)

(T・N)